

même année, il rendit sa belle âme à Dieu. — On peut confesser, à la mémoire de Mgr de Ségur qu'il fut, après le *Vénérable P. Eymard*, fondateur de la Société du Très Saint-Sacrement, le plus grand promoteur des Œuvres Eucharistiques et l'un des plus puissants initiateurs de ce mouvement irrésistible qui porte si fortement les âmes chrétiennes vers l'Eucharistie, à l'heure actuelle.

Triduum Eucharistique

Ière Instruction :

Les trois Dons de l'Eucharistie

Pour répondre au désir de nos confrères et leur faciliter la prédication eucharistique, nous commençons aujourd'hui à leur donner des sujets de sermons qu'ils pourront utiliser pour un Triduum, les XL Heures, ou autre circonstance.

La vie chrétienne, pulsée dans l'Eucharistie, a trois trônes d'où elle s'épanche, sous des formes diverses, sur toutes les infirmités de la nature humaine, qu'elle doit transfigurer. Les visiter avec vous, avec vous en admirer les splendeurs, les magnificences, c'est tout le but de ce discours que les circonstances nous imposaient.

I. — “*Au Tabernacle, Il se donne.*”

Dans nos tabernacles, Messieurs, nous saluons d'autant mieux le premier trône de Jésus-Hostie, qu'il a plu à tant d'autres de les appeler une prison, un cachot. Car cette prison, ce cachot, si c'est l'amour qui le choisit pour irradier plus largement autour de lui et loin de lui, quel trésor sous le soleil lui sera comparable ? Lorsque saint Louis, en effet, sous le chêne légendaire de Vincennes, réglait les affaires de son peuple, n'était-il pas plus grand, plus glorieux, plus souverain, que sous les lambris dorés de ses palais de la ville ? Et Notre-Seigneur Jésus-Christ, sous le pavillon qui domine l'autel,